



---

### Zwei Spiele zwei Siege

Die Tarmstedter Tischtennispieler starten im Jugend und im Herrenbereich jeweils mit einem Sieg. Die Jugendmannschaft in der Bezirksklasse Jungen 18 holten einen Kantersieg beim Gastgeber vom MTV Soltau. In der Ausstellung Hauke Stuckenschmidt, Matthis Grund, Leo Segmüller und Simon Otten siegt man sehr souverän mit 8:1 und steht damit auf dem zweiten Tabellenplatz. Die Mannschaft um Betreuer Harald Glüsow, machte von Anfang an klar, wer heute als Sieger die Platte verlassen wird. Bis auf eine Niederlage gingen fast alle Spiele ziemlich deutlich an die Tarmstedter. Das spannendste Spiel sahen die Betreuer und Spieler zwischen Schulz und Stucken Schmidt, was am Ende im fünften Satz mit 11:7 an Hauke Stuckenschmidt ging. Letztendlich ein verdienter Erfolg, auch in dieser Höhe. Die Rückreise wurde durch die Freude am Sieg gefühlt kürzer.

Die Vierte Herren legte am vorangegangenen Dienstag vor. Mit einem ebenso deutlichen Sieg, sicherte man sich den zweiten Tabellenplatz. In der Aufstellung Christian Krause, Dirk Buck, Gerhard Glüsow, Stephan Wörle, Britta Boermann und Meike Reuther stellte man den Gast vor eine unlösbare Aufgabe. Großer Jubel herrschte am Abend beim Heimteam des TuS Tarmstedt IV, als Meike Reuther Ihr Einzel gewinnen und damit den klaren 9:0 Sieg in der heimischen Halle gegen den TuS Hipstedt II sicherstellen konnte. Schon nach 95 Minuten war das Spiel beendet. Am Ende ein klare Sieg mit den einem oder anderen stark umkämpften Spiel. Jetzt winkt der zweiten Herren die Relegation, die aber in der jetzigen Form auch zu bewältigen ist. Der Gast aus Hipstedt muss wohl jetzt, den Gang in die Klasse tiefer antreten. So eng kann Freud und Leid im Sport zusammenliegen, der einer feiert und der andere verlässt die Halle mit ein wenig Frust. Jetzt heißt es Daumen drücken für die vierte Herren in der anstehenden Relegation.